

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

PRAXISGEBÜHR

25.05.2012

„Unabhängig von den aktuellen Rekordüberschüssen der gesetzlichen Krankenkassen stellt ein Wegfall dieser Gebühr einen entscheidenden Schritt für mehr soziale Gerechtigkeit dar“, so René ROCK, sozialpolitischer Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag.

Weiter sagte Rock:

„Die Praxisgebühr verfehlt nicht bloß ihre Steuerungswirkung, sondern sie bringt auch verheerende Nebenwirkungen mit sich: Benachteiligte Menschen, die aus finanziellen Gründen Arztbesuche aufschieben, laufen Gefahr, dass ihre Krankheiten chronisch werden. Somit ist diese Gebühr ein nicht zu unterschätzendes Hindernis für ein gerecht organisiertes Gesundheitssystem.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de